



Admisión 2025: el ránking de las carreras con mayor empleabilidad y los mejores salarios de la región

OFERTA ACADÉMICA. Se destacan entre las alternativas mejor pagadas las áreas de Ingeniería y Salud. Proceso de postulación a la educación superior finaliza este viernes.

Sebastián Macías Sajay
 cronica@mercurioantofagasta.cl

Tras la entrega de resultados de la Prueba de Acceso a la Educación Superior (PAES), los futuros estudiantes de la educación superior en la Región de Antofagasta y en todo el país entran en el proceso de admisión 2025, es por esto que ciertos factores empiezan a tomar fuerza a la hora de postular a la carrera y universidad deseada.

Es en este contexto que uno de los mayores factores a tomar en cuenta durante este periodo, es el estado de la empleabilidad de cada carrera y cuánto se puede llegar a ganar en los primeros años después de egresar.

MIFUTURO.CL

Para ayudar a este proceso, el portal MiFuturo.cl, del Ministerio de Educación, actualizó sus datos para este 2025 con respecto a las cifras de las universidades regionales, destacando entre las alternativas locales las carreras de Ingeniería Civil Metalúrgica, Ingeniería Civil Industrial, Medicina e Ingeniería Civil de Minas entre las con mayores ganancias proyectadas.

Una de estas instituciones es la Universidad de Antofagasta (UA), en la cual el área de la salud y las ingenierías son las que más destacan por su desempeño en tanto en empleabilidad y mayores pagos.

FECHAS CLAVE

● **Jueves 9 de enero**
 Finalización periodo de postulación a universidades y publicación oficial de instrucciones de matrícula.

● **Lunes 20 de enero**
 Resultados del proceso de selección (12:00 horas).

● **Martes 21 de enero**
 Inicio primera etapa de matrículas.

● **Jueves 23 de enero:**
 Cierre primera etapa de matrículas.

● **Viernes 24 de enero**
 Inicio segunda etapa de matrículas.

● **Jueves 30 de enero**
 Cierre segunda etapa de matrículas.

La carrera por lejos con más sueldo en la UA es la de Medicina, esperando que sus estudiantes egresados alcancen sueldos de más de tres millones de pesos en su cuarto año, siendo además, en esta universidad, una de las profesiones con más alta tasa de contratación a primer año, cifra que llega a un 91,7%.

Siguiendo el ránking, se encuentra Ingeniería Civil Industrial, con \$2 millones 400 mil de sueldos de profesionales del rubro, aterrizando además en



EN EL PROCESO SE PUEDE POSTULAR A UN MÁXIMO DE 20 CARRERAS.

aproximadamente un 91% de empleabilidad.

Por otra parte, el oficio con más empleabilidad impartido por la UA, es Pedagogía en Lenguaje y Comunicación, alcanzando casi un 98% de contratación, además a pesar de no haber datos catalogados por el portal en cuanto a ganancias de egresados, datos nacionales indican un promedio de \$1 millón 100 en ingresos.

Igualmente, la sede de Antofagasta de la Universidad Católica del Norte (UCN), presenta a las ingenierías como líderes de este ránking, estando Ingeniería Civil Metalúrgica en el tope, superando los 3 millones de ganancias al egresar y otorgando un 81,3% empleabilidad durante su primer año.

Siguiendo de cerca, se en-

contran las carreras de Ingeniería Civil en Minas y de Geología, ambas permitiendo llegar a los tres millones de pesos a los cuatro años de salida al mundo laboral a sus profesionales, con un porcentaje de empleabilidad alrededor del 80%.

En cuanto a empleabilidad, la Ingeniería en Construcción se queda con el mayor porcentaje, con 88,2% al primer año de egreso, con un sueldo que puede alcanzar el \$1 millón 700 mil al cuarto año de egreso.

ÁREA DE LA SALUD

La Universidad Santo Tomás de Antofagasta presenta como alternativa fuerte la Ingeniería Civil Industrial, Ingeniería Civil Industrial, la cual presenta la

posibilidad de casi alcanzar los \$2 millones en sueldo proyectados y un 88% de contratación en los primeros años.

Otra de las alternativas de Santo Tomás es Enfermería en el área de la salud, la cual presenta igualmente un 88,8% de contratación, y puede llegar a un sueldo de \$1 millón 700 mil.

Asimismo, en la Universidad del Alba, en su sede Antofagasta, el área de salud es la que más destaca, su pregrado de Enfermería alcanzando un 96% de contratación en el segundo año de egreso y \$1 millón 700 mil como salario.

Le sigue a esta carrera en la U del Alba, Kinesiología, con un \$1 millón 300 mil en sueldo proyectado, y con un 44% de posibilidades de encontrar trabajo al primer año.



El mejor colegio de la región se ubicó 104° del ránking de la PAES

La última Prueba de Acceso a la Educación Superior (PAES) dejó en evidencia las brechas de desempeño que persisten entre colegios particulares y públicos, una tendencia que se ha mantenido durante la última década. En esta edición, se registraron 1.942 puntajes destacados a nivel nacional, reafirmando las desigualdades en el sistema educativo chileno.

RANKING REGIONAL

En el caso de la Región de Antofagasta, cinco colegios lograron posicionarse entre los establecimientos con mejores resultados, todos particulares y de la capital regional. Según detalló La Tercera, el mejor desempeño lo obtuvo el Colegio The Antofagasta British School, que alcanzó un promedio de 783,1 puntos, quedando en el puesto 104 del ránking nacional.

Más atrás se ubicaron el Colegio Internacional Antofagasta, en el puesto 163 con un promedio de 754,1 puntos, y la Hrvatska Skola San Esteban, en la posición 170 con 751,3 puntos.

Les siguieron el Colegio San Luis, en el puesto 181 con 746,5 puntos, y el Colegio Universitario Antonio Rendic, que cerró la lista regional en el puesto 216 con un promedio de 732,7 puntos.